

20 de JUNIO: EL PERONISMO MASACRADO

El 20 de junio es una de las fechas más sentidas del peronismo, porque ese día se cumplió uno de los objetivos más preciados, por el que tanto se luchó, por el que tantos dieron la vida, por el que miles fueron encarcelados, torturados, perseguidos y marginados: EL RETORNO DEFINITIVO DE NUESTRO LIDER EL GRAL. PERON. Pero ese día de fiesta, de victoria para los peronistas, se tornó en tristeza y derrota. Porque el imperialismo a través de sus aliados dentro del Movimiento Peronista, López Rega, Osinde Norma Kennedy, Brito Lima y el Vandorismo, preparó un recibimiento como solo los gorilas saben hacerlo. Es que había que romper el diálogo entre Perón y el Pueblo. Ese día se vio con claridad, los dos proyectos políticos dentro del Movimiento Peronista: los que estaban para consolidar la dependencia, que balearon al pueblo desde el palco y los que estaban por la Liberación, que recibieron las balas, como lo prueban los Quispe y los Simón asesinados.

El imperialismo había puesto en marcha un nuevo plan de destrucción del peronismo, más peligroso que los anteriores, porque éste lo llevarían a cabo con la camiseta peronista.

Han pasado dos años de aquel ataque. Los traidores que lo hicieron hoy son dueños del gobierno. Esta dupla, López Rega-María Estela Martínez que nadie votó, han matado más peronistas que todas las dictaduras gorilas juntas, han encarcelado, secuestrado y torturado a miles de compañeros; han creado a las 3A, han sacado el ejército a la calle y la Policía Federal vuelve a ser "famosa" por su ferocidad. Han llevado el nivel de vida tan bajo como en la mejor época de Alsogaray o Kruger Vesena. Han reprimido todos los conflictos gremiales; el Ministerio de Trabajo ha fallado siempre en favor de la patronal. Han hecho de la nafta un artículo de lujo, controlan el precio del pan y el vino haciendo demagogia pero haciendo la vista gorda a las ganancias de las empresas monopólicas. En una palabra, ahorcan a los que tienen menos y defienden a los que tienen más. Mientras, la burocracia sindical se hace la combativa tratando de negociar un aumento que lo deje tranquilos en sus sillones, traicionando los intereses de los trabajadores. El Lopezreguismo copó las estructuras del movimiento peronista y comenzó su destrucción.

Pero los Peronistas Auténticos, los que luchamos por la Liberación, los que levantamos las banderas de Perón y Evita, no les vamos a regalar el peronismo, no les vamos a regalar 19 años de lucha antiimperialista y vamos a hacer realidad el mandato del Gral. Perón que "Mi único heredero es el Pueblo" y lo vamos a hacer resistiendo la política pro yanqui de estos traidores, organizándonos como auténticos peronistas, luchando por nuestras justas reivindicaciones, organizándonos sección por sección, fábrica por fábrica, oficina por oficina, eligiendo a nuestros delegados en asambleas rompiendo las trenzas y derrotando a la burocracia sindical. A medida que avanzemos en nuestra organización iremos creciendo en fuerza, construyendo paso a paso el PODER POPULAR hasta lograr la definitiva liberación de nuestra Patria.

LUCHE Y VUELVE EL PERONISMO AUTENTICO

HASTA LA VICTORIA, MI GENERAL!

JUVENTUD
TRABAJADORA
PERONISTA

P
Vivo